



Vista de la sede central de BMN-CajaGranada en la avenida Fernando de los Ríos de la capital. :: A. AGUILAR

BMN bonificará a las empresas que contraten a desempleados

R.I.
GRANADA. BMN-CajaGranada acaba de poner en marcha el plan *Emplea*, una serie de productos y servicios para pymes que aúnan ventajas financieras con el compromiso social del banco. El nuevo plan persigue fomentar el empleo, y para ello vincula la contratación de parados con ventajas significativas en costes y financiación para las empresas que se acojan al mismo. De este modo, BMN-CajaGranada consolida su posición como banco de referencia para las empresas y materializa su compromiso social, incorporando a sus decisiones estratégicas criterios éticos, sociales y medioambientales.

Para el más del 80% de los españoles, el paro se ha convertido en la actualidad en la primera preocupación.

Elimina comisiones y abarata el crédito a los clientes que realicen nuevas contrataciones a parados y jóvenes

El plan *Emplea*, una serie de productos y servicios para pymes que aúnan ventajas financieras con el compromiso social del banco. El nuevo plan persigue fomentar el empleo, y para ello vincula la contratación de parados con ventajas significativas en costes y financiación para las empresas que se acojan al mismo. De este modo, BMN-CajaGranada consolida su posición como banco de referencia para las empresas y materializa su compromiso social, incorporando a sus decisiones estratégicas criterios éticos, sociales y medioambientales.

En concreto, el plan *Emplea* de BMN-CajaGranada ofrece a las empresas una póliza de circulante por un importe máximo de 50.000 euros, con un plazo de un año, con un tipo de interés del 1,85% fijo y 0% de comisiones. Contempla también un préstamo para seguros sociales, de hasta 3.000 euros por contratación hasta un tope de cuatro contratos, con un plazo de 1 año, a 0% de interés y también a 0% de comisiones; y un préstamo por un importe máximo de 50.000 euros, por un plazo de 3 años, con un tipo de in-

terés del 3,25%, con revisión anual, y el resto al euribor +3,85% y 0% comisiones.

Requisitos

Los requisitos establecidos en el plan para acceder a estas ventajosas condiciones son: que la pyme sea cliente de BMN-CajaGranada y que realice una contratación indefinida de al menos un desempleado con dos meses en el paro como mínimo, o de un joven que acceda a su primer empleo mediante un contrato de 20 horas semanales mínimo. Dichos contratos deberán mantenerse durante un año y el nuevo empleado deberá domiciliar su nómina en BMN-CajaGranada.

Además, las empresas que se adhieran al Plan *Emplea* podrán beneficiarse también de las ventajas del plan *Emprende* de BMN-CajaGranada, un servicio de asesoría integral para pymes, que incluye asesoramiento y tramitación gratuitos en la constitución de una nueva sociedad, así como un asesoramiento permanente, con tarifa plana, en sus necesidades contables y fiscales.

El aeropuerto cierra el mes de junio con un aumento de pasajeros del 12%

:: EFE

GRANADA. El aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró el pasado mes de junio con 65.900 pasajeros, un 12,5% más que en el mismo periodo del pasado año, lo que ABNA atribuye al tirón del mercado internacional y al mantenimiento del doméstico, que representa más del 90% de su actividad.

La mayor parte de los viajeros (65.782) voló en conexiones comerciales, y de ellos, 55.744 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 10.038 optaron por movimientos con el extranjero, ha informado hoy Aena en un comunicado.

La actividad con el mercado internacional se multiplicó casi por cuatro impulsada por la operativa chárter que mantuvo la compañía Adria Airways con varios grupos de turistas austriacos y el movimiento que generó un evento de automoción celebrado en Granada, que propició conexiones con más de una veintena de países.

En cuanto al tráfico doméstico, la cifra de pasajeros mejoró un 0,3% el mes pasado, debido fundamentalmente a la positiva evolución de las rutas con Madrid y Palma de Mallorca.

En cuanto a las operaciones, durante el mes pasado se registraron 1.076, de las que 806 fueron comerciales (un 19,1% más que un año antes).

También el dato acumulado

El buen comportamiento del tráfico en junio permitió que el dato acumulado de pasajeros en el primer semestre del año resultara positivo.

La cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto en ese periodo ascendió a 345.575, lo que supuso un crecimiento del 11,5% en comparación con el mismo periodo de 2014.

Respecto a los vuelos, la subida entre enero y junio fue del 4,3%, al registrarse 5.392 operaciones (3.927 de ellas fueron comerciales, un 11,5% más).

Sierra Nevada acoge una escuela de verano para menores con asma y alérgicos

:: EFE

GRANADA. Un total de 25 menores andaluces con asma y alergias alimentarias compartirán experiencias en la III edición de la Escuela de Verano que se desarrollará en Sierra Nevada del 15 al 17 de julio con el objetivo de ofrecer un programa de actividades para que afronten su patología con la mayor autonomía posible.

Esta iniciativa se enmarca en la escuela de pacientes, un proyecto de la Consejería de Salud cuya finalidad es compartir experiencias, trucos y consejos en el contexto que ofrece Sierra Nevada, con el deporte y la alimentación como ejes principales.

El delegado de Igualdad, Salud

y Políticas Sociales, Higinio Almagro, destacó ayer que, más que una escuela de verano, se trata de una escuela terapéutica ya que el encuentro se convierte en un espacio de convivencia, consejos, información y educación para que los participantes puedan conocer su enfermedad y convivir con ella con la mayor calidad de vida.

Los menores, procedentes de Granada, Jaén, Córdoba y Málaga, estarán acompañados del equipo escuela de pacientes y de un equipo médico del complejo hospitalario universitario de Granada compuesto por una pediatra, una alergóloga y una enfermera, además de monitores de Sierra Nevada.



TECNITASA
el valor de las cosas

Compañía Tasadora Homologada por el Banco de España
Delegación de Granada

PRESTAMOS SERVICIOS
PARA GRANADA Y TODA
SU PROVINCIA



En nuestras oficinas del centro de Granada te responderemos y asesoraremos en todo aquello que necesites SIN NINGÚN COSTE NI COMPROMISO
Valoramos todo tipo de bienes (viviendas, locales, solares y terrenos, naves industriales, fincas rústicas, empresas, explotaciones económicas, etc.)

Calle Marqués de Folces 1, 1ºC 18001 Granada

www.tecnitasa.es - granada@tecnitasa.es - Tel: 958 285 307